République Française Ministère de l'intérieur, de la sécurité intérieure et des libertés locales. Direction générale de la police Nationale. Grenoble	PROCES VERBAL	Affaire VIECOURTE
Date du PV : Transmis à : Monsieur le procureur de la République Nom : Stendhal Alfred COMMISSAIRE DE POLICE	L'an deux mille onze Le dix-neuf janvier à treize heures Nous: LEPLUSFORT Pascal GARDIEN DE LA PAIX Agent de police judiciaire En fonction division Nord En résidence de Grenoble Recevons: Mademoiselle VIECOURTE Sarah Né le 27/05/1980 à Grenoble (Isère) De nationalité Française, Etudiante, Demeurant 12, Place de Verdun à GRENOBLE (ISERE) Téléphone: 0617895678 Agissant en qualité de témoin Qui déclare: ce qui suit	
DATE et LIEU des faits	05/09/2011 au 12 Place de Verdun à GRENOBLE (ISERE)	
Faits relatés :	Emploi du temps du 05/09/2011 de 13h00 à 18h00. Nous sommes allées le matin, ma sœur et moi, suivre nos cours à la faculté de sociologie de Grenoble. Nous sommes ensuite allés manger en ville puis vers 16h00 nous sommes rentrées à la maison. Il y avait une dame, chez notre papa, et nous avons pris le thé. Cette dame était une soit- disant amie d'enfance de notre père, mais nous ne l'avions jamais vue. Notre mère est arrivée vers 16h30. A un moment, notre mère et Mme NARIENAYFAIRE, sont allées dans la cuisine et il nous a semblé les entendre se parler de façon peu amicale mais lorsqu'elles sont revenues, tout avait l'air d'être rentré dans l'ordre. Quelques minutes plus tard, Mme RIENAYFAIRE ne se sentait pas très bien et nous avons dû l'allonger dans la chambre pour qu'elle puisse reprendre ses esprits. Mme ANTIPUCE est venue rapporter Toby et elle semblait très contrariée. Nous sommes parties dans notre chambre pour préparer nos affaires car nous devions partir à une soirée d'étudiants. Ma mère est partie et peu de temps après nous sommes sorties à notre tour. Informations sur Mademoiselle. VIECOURTE Sarah Sarah et Sophie sont des jumelles et n'ont pas beaucoup de points communs avec leurs parents. Elles ont l'air en pleine crise d'adolescence et sont très agressives. Nous avons dû les interroger séparément pour comparer leurs versions. Elles ont toutes les deux donné la même version à un détail près. Signature Analyse de Mademoiselle Sarah VIECOURTE par le commissaire. Une fille très agressive et très désagréable. On avait l'impression qu'elle venait de découvrir quelque chose de très perturbant. Je ne suis pas loin de penser qu'elle mentait mais je ne suis pas certain que ce soit sur le meurtre.	